

2024年9月12日

## 広島大学男子バスケットボール部「PHOENIX」とのスポンサー契約の締結について

中国木材株式会社

このたび中国木材株式会社は、広島大学男子バスケットボール部「PHOENIX」(フェニックス)とスポンサー契約を締結しましたことをお知らせします。

### 1. スポンサー締結式について

2024年9月7日(土)広島大学にて行われました。



PHOENIXメンバーとドライ・ビームくんととの記念撮影



**ユニフォーム贈呈式** (左：箸野監督 兼 主将、右：堀川社長)

当社のロゴの入ったユニフォームをお贈りしました

**挨拶：箸野監督 兼 主将**

「チーム理念『関わるすべての人と応援し合えるチーム』の通り、

広島県、中国地方を代表し、いろんな人たちに感動や元気を与えたい、そのような大きなことをしたい。その手段がバスケットでありたいという考えで日々活動しています。

日本を代表する中国木材様とスポンサー締結することができて嬉しく思っています。」



**挨拶：上田部長(人間社会科学研究科教授)**

「応援していただける企業が出てきてくれたことに非常に感謝しています。

スポンサーとして応援いただけることで、彼らの活動もより活発になります。

広大=バスケット部と言ってもらえるように頑張ります。」

## 2. 広島大学バスケットボール部「PHOENIX」について

### 2-1. チーム理念

「関わるすべての人と応援し合えるチーム」を理念とし、その体现のために、全力・感謝・謙虚・貢献を **Phoenix Standard** としています

### 2-2. チーム実績

創部初めてインカレ2勝という快挙を成し遂げ、グループリーグ突破

- ・第35回全国国公立大学バスケットボール大会 準優勝
- ・第49回中国大学バスケットボール選手権春季大会 優勝
- ・第15回中国大学バスケットボール新人戦 第3位
- ・第99回天皇杯全日本バスケットボール選手権大会広島県代表決定戦 優勝
- ・第75回全日本大学バスケットボール選手権大会中国地区予選会 準優勝
- ・第75回全日本大学バスケットボール選手権大会 グループリーグ突破

## 3. スポンサー契約の締結につきまして

中国木材株式会社は、「森林資源を活用し長期的な継続性と成長を実現していく」という考えから、1986年より「人と環境のことを一歩進んで考えています」という企業キャッチコピーを冠しています。

森林の課題に取り組む狙いから取得を開始した山林は1万haになり、伐採後の再生林に向けて杉苗も生産しています。今年は国産材工場6拠点目となる秋田県の能代工場も稼働することができ、今後とも、木質資源の長期的な継続性という観点で事業を行い、環境に貢献する企業として努力して参ります。

「PHOENIX」は不死鳥の名の通り、その精神はあきらめず努力する事だと考えています。ひた向きの若いチャレンジ精神に感銘を受け、この度、スポンサー契約を締結いたしました。広島大学バスケットボールチーム「PHOENIX」を中国木材株式会社は応援して参ります。